



Comunicación de prensa Audi

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

Tel: +34 91 348 86 20 / 11

E-mail: gonzalm2@vw-audi.es

E-mail: reyes.luque@vw-audi.es

<http://prensa.audi.es>

Victoria con triplete en Hockenheim y título de Constructores para Audi en el DTM

- **Audi gana el título de Constructores en el DTM tras remontar 21 puntos de desventaja en la última carrera.**
- **Triplete en el pódium en Hockenheim, con Mattias Ekström, Mike Rockenfeller y Jamie Green.**
- **Miguel Molina no puede aprovechar la pole pero acaba en los puntos.**

Madrid, 19 de octubre de 2014 – Audi se ha adjudicado el título de Constructores en el DTM tras una última carrera apasionante celebrada en el circuito de Hockenheim, en la que la marca de los cuatro aros ha conseguido un espectacular triplete, colocando cinco coches entre los diez primeros. La combinación de puntos de Ekström (1º), Rockenfeller (2º), Green (3º), Scheider (6º) y Molina (9º) ha permitido a Audi remontar los 21 puntos de diferencia con que llegó a Hockenheim y adjudicarse el título de Constructores con 30 puntos de ventaja.

La carrera ha quedado marcada desde el principio por la elección de neumáticos, ya que pronto ha quedado claro que los compuestos más blandos no eran lo suficientemente rápidos para la primera parte de la carrera. A pesar de ello, Jamie Green se ha mantenido líder incluso tras el cambio de gomas.

Sin embargo, con los neumáticos duros el piloto británico no ha podido resistir los ataques de sus compañeros, además de que la salida de un coche de seguridad le ha hecho perder los últimos segundos de ventaja que tenía. Tanto Ekström como Rockenfeller han remontado sobre él, pero Green ha podido resistir los últimos ataques de Paul di Resta y así asegurar el triplete de Audi en el pódium.

Miguel Molina no ha podido disfrutar la ventaja de la pole position obtenida ayer. Un exceso de patinaje en sus ruedas traseras le ha hecho perder posiciones en la salida y con ello ha perdido la ventaja de sus neumáticos blandos, a pesar de lo cual ha estado toda la carrera luchando para acabar en los puntos.

El piloto español de Audi lo ha explicado así: “he cometido un fallo en la salida y a partir de ahí ya nada ha salido como esperaba. Tengo que estar contento por la victoria de Audi en el campeonato de marcas, y por el segundo lugar que he obtenido con Mattias en el de



equipos, pero tenía más esperanzas a título personal en esta carrera, aunque esto nos hará más fuertes de cara al próximo año.”

Tras la prueba de Hockenheim, que cierra la temporada 2014 del DTM, Audi ha ganado el título de Constructores y ha obtenido el segundo y el tercer puesto en las clasificaciones de Pilotos y Equipos.

- Fin -

Información y fotos en las websites de prensa de Audi <http://prensa.audi.es> o en www.audi-mediaservices.com/en